# Le Togo Percé À Jour Un Repère Spirituel Central au Service du Mal

Ce Qu'il Faut Comprendre du Statut International apparemment Occulte de ladite République du Togo

G. M. AKUÉ

Le 08/06/2023

#### Les Ancêtres de l'Humanité et la Culture Ewe

Nos soi-disant ancêtres dont parlent abondamment les peuples noirs en Afrique et dans la diaspora, sont une race extraterrestre venue sur Terre pour coloniser et exploiter les ressources abondantes faisant défaut sur leur planète et dans leur secteur galactique.

L'humain créé à l'image de dieu ou des dieux (eloha/elohim) était de leur fait, pas celui du Dieu Créateur de Lumière.

Les premiers hommes créés étant à leur image, et le processus de création, ou plus précisément de manipulation génétique/clonage, ayant eu lieu sur le continent Africain, peuplé essentiellement depuis lors par la race de couleur de peau noire ou indigo, la déduction logique est qu'ils étaient, nos dits ancêtres, de la même couleur de peau, à tout le moins en partie pour ceux dont les gènes ont servi dans la fabrication du prototype humain dans lequel présentement nous nous incarnons.

Mais il est important de mettre en avant ici un fait souvent ignoré. Des humains ont existé et existaient sur Terre avant la période d'interférence des Elohim dont il est toujours exclusivement question quant on en vient à parler de la création de l'homme. La première apparition, relativement documentée, de l'homme sur Terre remonte à environ 1.300.000 ans. D'autres vagues ont suivi, en provenance de la Galaxie, incluant lesdits ancêtres, et ils n'étaient pas toutes de la même couleur de peau. En réalité, il y a eu une présence humaine ici sur Terre remontant aussi loin que 18.000.000 d'années. Les diverses races de l'humanité n'ont, par conséquent, pas pris naissance sur cette Terre, elles sont venues d'ailleurs pour implanter des colonies.

Cela dit, si vous avez été les créations, quoiqu'on en dise, en premier lieu d'une race d'hommes à l'image desquels vous avez été faits, il va dire que c'est à leur culture générale que vous aurez été nourris. Conclusion, toutes les cultures ou presque de ce monde sont issues de cette culture ancestrale qui, finalement, a pris le dessus à un moment donné de l'histoire sur toutes les autres.

Une citation pour étayer cette déclaration.

#### La Tour de Babel

Votre Ancien Testament de votre Bible (et d'autres "bibles") vous parlera de la Tour de Babel. Le but n'était pas d'avoir une tour désorientée de gens bavards parlant tous différentes langues -- elle était construite dans la région de Babylone, et ÉTAIT UNE TOUR DE LANCEMENT! Impliquer l'humain-humanité dans la construction d'une telle structure était la pire erreur commise par les "visiteurs" en ces jours anciens. Vous ne pouviez pas et ne vous êtes pas entendus, même alors. Dieu "apprend" aussi.

À cette époque, vous aviez encore UNE SEULE VRAIE CIVILISATION. Ainsi, il a été décidé qu'il serait plus sage de séparer cette civilisation et ses langues. Cette période d'activité a duré un demi-millénaire et a été une période de chaos total. Je n'ai pas dit que vous aviez seulement une race — j'ai dit "civilisation". Après la scission, les différents peuples de nature et d'identité similaires ont été soit transportés ou ont migrés. Étant donné que les masses terrestres globales étaient à l'origine en connexion, mais terriblement en déséquilibre sur le globe, des mesures devaient être prises pour stabiliser et réorganiser pour une meilleure stabilité à la fois dans l'équilibre de la sphère et la stabilité de la planète en orbite.

Rappelez-vous, s'il vous plaît, que nous parlons ici de 3450 Av J-C en ce qui concerne les mesures et actions susmentionnées. Il y avait eu une humanité sur la planète depuis des éons avant que cet événement, au sein de votre temps de calculs et de données historiques, ait été enregistré. Ainsi, une grande partie de l'histoire était orale et est devenue un mythe -- une certaine désinformation, mais aussi beaucoup de vérité. La zone de la période de chaos dont je viens de parler était au sein des peuples le long du Nil.

C'était le long de la région du Nil où la première langue du jour et de la PLACE a été enregistrée. Cela ne signifie pas que les choses n'avaient pas lieu dans un état encore plus avancé dans d'autres endroits -- c'est tout simplement là où le plus de comptes rendus ont été découverts.

#### Fin de citation

Il découle de ce qui vient juste d'être mentionné qu'il existait plusieurs races humaines qui avaient en partage la même langue et la même culture héritées d'ancêtres communs. Pas qu'une première race a donné naissance à toutes les autres, car aucune race n'engendre l'autre, ni ne se transforme en une autre et ce quels que soient les facteurs extérieurs impliqués, si ce n'est par croisement ultérieur. Elles sont toutes créées intentionnellement pour l'expérience de la vie par le Créateur-Dieu, excepté lorsqu'une rébellion éclate et qu'un Satan interfère avec le Plan de la Création par le biais de la manipulation génétique.

Nombre de races venues s'installer sur Terre ont toujours gardé leur couleur de peau après des centaines de milliers d'années de séjour à l'intérieur des conditions climatiques de notre Terre.

# Le Peuple Ewe d'Afrique et La Relation Avec la Lune

Retenons tout simplement qu'une seule langue était commune à tous les groupes humains évoluant sur la planète à un moment donné avant la division ayant provoqué la multiplication des langues pratiquées actuellement sur Terre.

Il faut aussi souligner ici le fait que parler de culture Ewe, dans ce contexte, c'est faire allusion à toutes les cultures sur Terre, toutes races confondues, qui ont pris naissance à partir de la culture originelle desdits ancêtres. L'ethnologie a suffisamment exploré la voie qui pourra bientôt démontrer sans polémique aucune la communalité culturelle de l'espèce humaine Terrienne.

Beaucoup ne le savent très certainement pas, mais il existe sur la Lune, l'unique satellite de la Terre, au moins un groupe humain qui a pour demeure l'intérieur de ce corps céleste. Et ce groupe dont il est question ici est de race noire et parle l'Ewe, la langue dominante au Togo, partagée avec le Ghana, le Bénin et le Nigeria essentiellement.

Comment est-ce qu'une langue parlée sur Terre par une minorité de la population planétaire se trouve être parlée par un peuple mystérieux caché à l'intérieur de la Lune et noire de peau de surcroit? Ceci vient corroborer l'affirmation qu'une langue unique était commune à toute la civilisation humaine à un moment donné et que, comme nous pouvons l'affirmer à présent, cette langue mère était l'Ewe. De ce fait, on peut avancer que le peuple de culture Ewe originelle, exclusivement retrouvé en Afrique Occidentale, est ce qui existe ayant gardé une plus proche connexion avec les ancêtres de l'humanité.

L'information qui peut être fournie ici est qu'ils sont environ 24.000.000 d'âmes rebelles directement au cœur de la conspiration anti-Christ dont à peu près sept (7) millions sont retranchées à l'intérieur de la Lune, tandis qu'environ 17 millions sont incarnées parmi les populations Terrestres, toutes races confondues. Le Togo étant réputé pour ce que de plus en plus de gens savent maintenant, son rôle néfaste dans toute cette situation puante de rébellion Satanique planétaire, vous pouvons en déduire qu'une bonne majorité d'entre elles se trouve concentrée dans ce pays. Et il y a certainement une question génétique qui entre en jeu dans la préférence accordée à l'incarnation dans certains types de corps, préprogrammés avec une tendance à répondre facilement aux sollicitations du mal. D'où toutes les barrières dressées sur la voie de cette terre et son peuple dans leurs efforts de reconquête de leurs pouvoirs souverains pour enfin prendre librement la destination qui est censée être la sienne.

Ce que les gens ne doivent également pas perdre de vue, cela bon nombre l'ignore, c'est qu'une forte proportion de la population globale de notre monde est constituée par des êtres sans âmes, des créatures du rebelle Satan sans émotions ni compassion et qui ne font que simuler l'humain. Et cela est un gros handicap qui permet à ces forces obscures d'opérer sous les radars.

Ce dont nous parlons ici est une structure pyramidale coiffée par une minorité insignifiante dont les ficelles sont tirées par les voyous cleptomanes Lunaires, ayant des tentacules dans chaque État sur la planète. Elle opère sous le couvert d'organisation de façade avec des noms pompeux destinés à duper les masses. La franc-maçonnerie souvent décriée n'est qu'une des façades tout autant exploitée et utilisée pour faire le sale boulot et servir de cache-sexe aux conspirateurs de premier plan. Et même les Illuminati qui sont les contrôleurs et manipulateurs des francs-maçons ne sont que des outils dans les mains de ces forces plus haut placées, cachées à leur vue.

Le vrai contrôle, par conséquent, est aux mains des rebelles marionnettistes anti-Dieu cachés à l'intérieur de la Lune. Et ceux qui sont incarnés parmi les peuples de la Terre sont les relais assurant la bonne marche de l'entreprise du mal, et le tout sous le grand parrainage de Satan, le dieu de la honte et de l'usurpation.

C'est dans ce contexte qu'il faut comprendre la position du Togo par rapport au mal qui sévit dans le monde.

# Le peuple parlant la langue de l'esprit

Au Togo vivrait un peuple parlant une langue qui est celle de l'esprit. Et cette langue serait l'Ewe. Déduction les Ewe parlent la langue qui est la langue au moyen de laquelle l'esprit communique avec les êtres tridimensionnels. Maintenant voyons le pourquoi de cette affirmation.

Les ancêtres se faisant passer pour nos dieux, les Elohim, ont dû mettre en place un stratagème pour que la duperie fonctionne. Pour s'adresser aux peuples sous leur domination, et le faire passer comme étant une intervention de l'esprit ou d'un envoyé de dieu, il devait y avoir un certain stratagème, fondé sur les faux enseignements refilés à la société, et par lequel procéder pour rendre le tout plausible. Se rendre "invisibles" d'une manière ou d'une autre, et souvent par le biais d'une certaine technologie, pendant qu'ils faisaient passer leurs messages. Et la langue utilisée dans tous les cas étant celle des dieux imposteurs humains, l'Ewe, dans l'imaginaire des peuples cette langue est celle de l'esprit. Gardez bien à l'esprit que les dieux tant célébrés, Amon et Ra étaient des êtres humains physiques comme tout un chacun d'entre nous dans cette dimension de la vie manifestée. Maintenant, prenons en considération la communication esprit à esprit qui se passe entre les humains incarnés. L'esprit d'un être incarné ne peut communiquer avec l'autre que dans une langue qu'il maitrise luimême dans sa conscience incarnée. En d'autres termes, si vous maitrisez une (1) langue ou plus, vous en ferez usage en fonction de celle que votre interlocuteur est

capable de comprendre. Ou alors l'autre décodera dans la langue qu'il comprend, s'il en est capable, car tout cela aussi est en fonction du niveau d'évolution de l'entité.

Mais les esprits hautement évolués communiquent uniquement par la pensée qui est automatiquement décodée par le mental du destinataire dans sa langue. Aussi, lorsqu'on parle de la langue de l'esprit alors que durant ces types de communication ce sont les sons d'une langue spécifique qu'on entend, vous comprenez sans aucun doute possible que ce sont des êtres charnels dont la conscience se projette pour échanger, pour une raison ou une autre, avec d'autres consciences incarnées. Par conséquent, on ne peut parler de langue de l'esprit à proprement dit dans ces conditions. Autrement, toutes les langues sont les langues de l'esprit.

Conclusion, l'Ewe langue de l'esprit renvoie aux ancêtres imposteurs, dieux depuis l'antiquité à nos jours que nous avons du mal à percer à jour.

# Le Rôle de la Couronne Britannique et de l'Israël Territoire Usurpé

L'Israël Britannique joue un rôle central dans la situation critique du monde. Qu'est-ce l'Israël Britannique? Israël Britannique n'est pas une organisation. Il n'est pas du tout visible, même pas en partie. Il n'a aucun but exprimé ou déclaré quant à sa véritable existence. Il est le vrai boss du territoire physique situé au Moyen-Orient qui porte le nom.

L'Israélisme Britannique est un organisme invisible, international et informel. Il peut fonctionner légalement ou illégalement, dans le cadre de la loi ou au-dessus de la loi. IL N'A PAS DE RESPONSABILITÉS OU DE RESTRICTIONS ETHNIQUES, SOCIALES, JURIDIQUES OU NATIONALES.

Le terme "Israël" dans Israël Britannique et dans Anglo Israël est une tentative de prétendre de manière biblique que la race blanche et les nations de la Grande-Bretagne et des États-Unis sont choisies, l'Israël moderne. Et cette stratégie conspirationnelle est ce que conduit la couronne Britannique et qui est généralement connue comme une conspiration secrète visant l'instauration d'une dictature mondiale. Lorsque vous observez de près la société humaine en général au sein de chaque nation de la planète, vous verrez exactement le même schéma politico-économique en application et qui maintient les masses populaires dans un état de pantins, se sentant impuissantes, esclaves consentants "heureux" ou malheureux.

La couronne Britannique se trouve être la structure centrale visible par laquelle opère le mal sur cette Terre, tout le reste ne constituant que des embranchements au service direct conscient et inconscient de l'agenda Mondialiste visant un Gouvernement Mondial Unique et Satanique.

Maintenant, nous en venons à Israël, Terre volée à la Palestine, qui est devenu la tête de pont, la marionnette chérie de la politique Britannique dans le monde, une parfaite couverture qui leur permet de faire faire le sale boulot, de servir des leurres et

éventuellement servira de fusible lorsque besoin sera. Ce qu'il faut comprendre est que depuis au moins la fin des années 1980, l'élément Israélien est le facteur militaire et de renseignement en charge de tous les coups bas de déstabilisation dans le monde et particulièrement en Afrique. L'Armée des Etats-Unis, tant décriée mise en première ligne, n'est qu'un otage coercé dans le service à la cause Britannique d'hégémonie mondiale. Sachez que les Etats-Unis d'Amérique, dans les milieux politiques avertis, sont surnommés le petit Israël, en contraste au Grand Israël qu'est le minuscule État Sioniste instauré sur les terres moyen-orientales. L'Éthiopie, le Soudan, la Somalie, le Kongo, le Libéria entre autres, sont les résultats du travail d'Israël sous le commandement de la Couronne Britannique. En réalité, on devrait plutôt dire sous le commandement du Sionisme International contrôlé par l'élément Khazar Sioniste.

Si l'enjeu se trouve être le parachèvement de l'agenda Globaliste de la Kabbale Sioniste visant un contrôle planétaire de nature anti-Divine, faites votre propre analyse et vous comprendrez la place que tient le Togo, en Afrique Occidentale, dans cette configuration en relation à l'élément Khazar Sioniste sans âme dont le seul désir est de s'opposer coûte que coûte à l'Ordre Divin.

#### La Connexion Khazare et La Kabbale Sioniste

Il existe en ce monde ce groupe particulier, partisan du Sionisme International, constitué de Khazars et mené exclusivement par l'élite Khazare, originaire de l'Europe de l'Est -- c'est cela qui est désigné sous le nom de Kabbale Sioniste. Rien à avoir avec les descendants de la lignée Judéenne, communément identifiés comme les (Juifs) Sépharades. Et ces Khazars, appelés (Juifs) Ashkénazes, tenez-vous bien, sont des êtres dépourvus d'âmes, des créatures de Satan. Ils ne sont pas les seuls dans cette situation mais c'est la faction de pouvoir, malheureusement, la plus abâtardie et dangereuse à la manœuvre pour une prise de contrôle mondiale. En réalité, des êtres sans âmes, nous les trouvons répandus parmi toutes les races de la planète Terre.

Maintenant, comme les plus avertis doivent le savoir, tout commence par l'esprit créateur pour finir par se matérialiser dans le monde physique. En conséquence un être sans esprit/âme ne peut créer en aucun cas. Tout au plus, il est une machine biologique programmable à volonté pour exécuter des tâches totalement viles et maléfiques anti-Vie/Dieu. En d'autres termes, ils servent de simulacres humains pour les voyous maléfiques tapis dans l'ombre, agissant à travers eux.

Voilà à quoi servent les Khazars Sionistes dans cette rébellion, des robots à l'apparence humaine infiltrés dans le monde extérieur tridimensionnel des vivants. Et ils jouent comme chef de l'ensemble de la bande anti-Dieu sur Terre. Donc, lorsque les peuples et leurs leaders vont à la confrontation avec ses figures de proue aux avant-postes du système global, il est impératif qu'ils prennent en compte le fait que la réalité du pouvoir ne se trouve pas entre leurs mains.

#### Que Dire d'Israël Spirituel en lien avec l'Israël Physique

Le Togo serait l'Israël spirituel tandis l'Israël volé aux Palestiniens serait son partenaire physique travaillant en binôme, a déclaré un certain prophète Esaïe (Togolais). Si l'on analyse un peu la nature réelle de l'Israël actuel, toute l'imposture basée sur les mensonges bibliques fomentés de longue date par des générations successives de falsificateurs de l'histoire est mise à nu. Un peuple élu de Dieu est un peuple qui au mieux marche selon les commandements. Or, quand vous voyez Israël depuis sa création, vous ne percevez qu'un État voyou et des plus criminels. Ceci nous amène à affirmer sans l'ombre d'un doute possible que si l'Israël fondé grâce aux crimes perpétrés sous le couvert des deux Guerres Mondiales, représente le mal absolu dans ce monde, alors son binôme qu'est le Togo constitue l'âme qui rend possible la perpétration du tout à ce jour.

Prophéties et autres indices à prendre en compte

Une prophétie en 1946 d'un nommé Wovenu affirmait :

Des armes et des munitions seront déployées d'une région à l'autre en Gold Coast, dans un contexte de lamentations. Il n'y aura aucun lieu de refuge.

Le Togo connaîtra un Chef d'État malveillant qui mettra en place un régime tyrannique dont le règne sera plus long que celui de ses prédécesseurs et successeurs.

Mais si les pères de ce pays apprennent à devenir courageux, un descendant de ce dirigeant tyrannique lui succèdera et aura un mauvais songe que nul ne pourra lui interpréter.

La ruse des Occidentaux fera abattre une destruction sur cette famille butée.

Il y aura une confrontation entre les méchants et les courageux. Ceci donnera l'occasion d'observer de vieux haillons à cote de beaux habits neufs.

Le lion rodera dans la concession pendant que le loup se cachera à l'intérieur. Ce serait bien de me les amener tous les deux.

Ce sera le jour où les Occidentaux seront désemparés.

Les Arabes se moqueront des Allemands et les Allemands se moqueront des Britanniques.

#### Fin de citation

À la suite de cette citation, une clarification s'impose. La source de cette communication dite prophétique n'est pas éclairée, et ceci ne vient certainement pas du Créateur-Dieu, l'Un. Mais toujours la recommandation dans tous les cas de figure est d'identifier la vérité dans le contenu du message pour discerner le vrai du faux. Ce qui est vrai ici est qu'en jetant un coup d'œil en arrière, le constat est clair que les évènements sont se sont produits jusqu'ici comme décrit dans le message. Mais ce qui est important à prendre en considération est que ceux qui ont projeté cette soi-disant prophétie sont les mêmes qui ont travaillé à son accomplissement et continuent

d'espérer l'heureux aboutissement de leur quête maléfique, et ce malheureusement avec la collaboration consciente et inconsciente des âmes impliquées.

L'aboutissement en partie prévu par ces forces maléfiques est certainement ce qu'il va se produire mais tout n'a pas été révélé dans le message. L'espoir des manipulateurs est qu'au moment du dénouement, les évènements tournent en leur faveur, c'est-à-dire qu'ils veilleront à ce qu'il y ait une récupération par leurs soins. Mais ce qui est en préparation pour cette nation est ce qu'il a été ordonné par le Créateur-Dieu dès le départ et qui la transformera vers sa destinée acceptée. Et ce pour le bonheur des nations et de leur Terre Mère.

### L'hymne national déclare le Togo, or de l'humanité.

Mais qu'est-ce l'or de l'humanité dont il est question dans ce contexte de rébellion? Comment expliquer l'or d'une humanité qui est manifestement tenu par les chaines de l'asservissement mental? Pourquoi quelque chose qui représenterait l'or, c'est-à-dire l'idéal, la référence pour tous les autres se vautrerait dans un tel état de pourriture et d'impuissance? Nous allons prendre ces questions et projeter des réponses qui ne manqueront pas d'apporter un éclairage sur la situation réelle telle qu'on devrait la percevoir.

Mais qu'est-ce l'or de l'humanité dont il est question dans ce contexte de rébellion?

L'explication la plus simple et directe est que c'est la crème de la crème du mal, et par conséquent, la référence et le noyau central qui permet à ce qu'il soit possible d'entretenir et de faire progresser l'agenda Globaliste anti-Dieu au détriment d'une humanité complètement asservie et foulée aux pieds. Si vous avez une civilisation où le mal a fini par prendre le dessus pour cause d'apathie, de paresse spirituelle et intellectuelle des masses, faisant de cette voie celle de la facilité, vous vous retrouvez avec la grande majorité ne cherchant qu'à "faire ce mal" pour l'autosatisfaction égotique purement matérialiste.

Car, croyez-le, ce que la plupart des gens choisissent de suivre et de faire de leur vie sur cette Terre, c'est la voie du mal. Cela par ignorance, mais certainement beaucoup plus par apathie.

À partir de cet instant, les experts en la matière deviennent justement l'or recherché, la force "ultime" permettant la "réussite" de toute entreprise humaine en général.

Comment expliquer l'or d'une humanité qui est manifestement tenu par les chaines de l'asservissement mental?

Parce que le mal ne peut fonctionner que dans un environnement malsain de maltraitance et de traumatisme permanent. Car il y va de la survie même du mal d'alimenter cet état de choses pour faire opposition à la Lumière Une du Créateur en présence de laquelle il ne peut exister. En d'autres termes, en présence de la Lumière l'obscurité ne peut être.

Aussi, tant que cette clique sans conscience ne sera pas identifiée, renversée du pouvoir et neutralisée au sein des nations, tout changement demeurera superficiel, pendant que la pourriture creuse plus profondément dans l'âme des nations.

Pourquoi quelque chose qui représenterait l'or, c'est-à-dire l'idéal, la référence pour tous les autres se vautrerait dans un tel état de pourriture et d'impuissance?

Comme il vient d'être dit, la pourriture est l'aliment par excellence du mal. Aussi, là où il sévit et règne, l'unique chose à laquelle s'attendre est tout ce que nous vivons dans le monde ces jours, en particulier dans le cas qui nous sert de cadre pour cette dissertation, le Togo. Et alors pourquoi l'impuissance, alors que pour régner l'on doit disposer d'un certain pouvoir? Cela s'explique par le mode opératoire de la hiérarchie du mal, une structuration pyramidale par laquelle une minorité tire les ficelles essentielles en procédant par le mensonge, la menace, la peur, la violence, le meurtre et le tout se basant sur l'ignorance générale de la grande majorité du peuple.

Lorsque vous avez tous ces ingrédients réunis dans les mains d'un petit nombre d'individus se vautrant avec plaisir dans la négativité et l'autodestruction, mais un peu plus au fait de la réalité du fonctionnement de la Vie, une exploitation exécrable des masses s'ensuit inévitablement. Eh bien, c'est le fait de savoir exploiter ces masses impuissantes qui fait le pouvoir des forces obscures organisées. Mais ici nous parlons de la manipulation des essences d'âme du ou des peuples impliqués. L'impuissance perçue et la désorganisation due à la division qui fait que tout un peuple se fait piétiner au plan matériel de l'existence, devient malléable et corvéable à merci, n'est qu'une conséquence de l'asservissement de leurs âmes mêmes.

C'est donc une minorité qui utilise les pouvoirs ou les énergies des masses endormies pour servir des objectifs sombres et maléfiques. Un peuple est donc dit or de l'humanité mais demeure asservi et impuissant pendant qu'il contribue puissamment à arrêter toute évolution dans le sens positif de la liberté et de l'épanouissement de toute une humanité. En matière de mal, il est un champion toutes catégories, c'est cela l'or de l'humanité.

Cependant, un peuple qui détient suffisamment de potentiel pour faire l'objet d'un tel dévoiement pour servir de force spirituelle centrale à la rébellion Satanique est évidemment celui-là qui pourra, une fois les choses remises à l'endroit, faire la plus grande différence.

Une autre confirmation est venue d'une compatriote Togolaise.

Ce qui suit sont des propos qu'aurait tenu le haut dirigeant d'un pays voisin en 2017 à la suite du mouvement contestataire initié par le Parti National Panafricain (PNP). Il affirme que ce pays, le Togo, est un haut lieu de la conspiration mondiale. La compatriote s'était rendue en audience chez le président en fonction du pays en question où une séance de négociations entre le pouvoir Togolais et l'opposition venait d'avoir lieu, avec l'intention d'en apprendre plus sur les obstacles qui empêchent les choses d'avancer. La réponse a été que rien ne pouvait faire bouger les lignes venant

des responsables politiques Africains. Les grandes puissances du monde ayant le dernier mot sur toute la question Togolaise, spécifiquement.

# Togo et Gabon, Indices de l'Évolution des Enjeux

Maintenant, le monde a récemment vu le Togo et le Gabon adhérer au Commonwealth Britannique, et beaucoup d'interprétations ont été avancées à ce sujet. Mais les raisons de ces changements apparents ont toujours été présentes. Les enjeux sont ceux de la rébellion anti-Dieu qui se menait dans les antichambres des pouvoirs selon un plan directeur qui a eu besoin d'être ajusté à cause des échecs répétitifs subi ces dernières décennies par les Globalistes prétendant à la domination de ce monde.

Le Gabon, un binôme du Togo au plan spirituel qualifié "d'or de l'humanité" est une réalité qui saute aux yeux à l'observateur averti et attentif. Aussi, le fait que ces deux pays dits francophones rejoignent le Cercle Britannique est un non évènement, excepté dans le sens où cela met plus en évidence les jeux, les enjeux, les qui et les comment pour le lecteur profond.

À un tournant de l'histoire, le monde a vu un développement renversant au profit de l'Angleterre; un empire Britannique a rapidement pris forme et la couronne Britannique s'est emparée des rênes du contrôle avec l'objectif d'un gouvernement mondial central sous sa domination et est demeurée aux commandes de l'agenda, du moins à la surface, jusqu'à récemment, durant la guerre dite froide, où les évènements dans les coulisses ont commencé à changer la donne. Mais, comme mentionné, cela n'a été que pour un temps, puisque les commandes sont passées aux mains des Khazars Sionistes au moyen du stratagème des Guerres Napoléoniennes dont ils ont été les seuls à véritablement tirer profit.

Par conséquent, Anglophonie, Francophonie, Lusophonie, Arabophonie et autres ne servent que d'embrouilles pour entretenir la division en vue d'avancer à pas feutrés vers la réalisation des fins visées.

À ce stade, nous citons un extrait tiré du <u>Phoenix Journals N° 42</u>.

# La Présente Majorité Est Sans DIEU?

Ce que vous percevez et ce que vous AVEZ sont deux choses considérablement différentes. Vous avez des myriades d'êtres qui sont fondamentalement "sans âme", déjà dépourvus de Dieu parce qu'ils ne sont ni créés ni contenus par Dieu -- ils sont manufacturés par l'Homme et sont des produits de L'HOMME pré-manufacturé dépourvu de Divinité. Dieu crée à partir de la Lumière dans la Lumière et au moment d'une importante fermeture de cycle sur n'importe quel plan physique d'expérience -- la plupart des êtres présents ne SONT PAS DE DIEU! Ceci est un test et une évaluation (jugement, si vous voulez) très lourds des hommes de Dieu quant au placement dans les lieux de La Création.

Fin de citation.

À présent, les gens doivent avoir connaissance du fait que la population mondiale est constituée en grande partie de simulacres humains, des êtres humains qui n'en sont pas. Si le monde ne prend pas en compte la déclaration qui vient d'être faite à ce sujet, il lui sera impossible de cerner la nature du système par lequel la société humaine actuelle est gouvernée, et ce peu importe la nation choisie. Parce que tenter de saisir leur mode opératoire sans cet élément central de l'équation est peine perdue. Et c'est ce qui constitue justement la pierre d'achoppement jusqu'ici dans la lutte de reconquête durable des souverainetés des peuples pris dans leur ensemble.

Ce qu'il est important de retenir du schéma de fonctionnement du monde global par les cercles ou factions de pouvoir est que nous avons essentiellement affaire à des simulacres humains, des êtres contrenature, comme il vient d'être mentionné, sortant tout droit de la manufacture de Satan, leur père non créateur, grand menteur et imposteur depuis ses débuts.

Presque tous les premiers responsables politiques, y compris militaires et économiques, du monde que nous croyons connaître ne sont des êtres humains que d'apparence. Presque tous, des plus apparemment puissants aux plus insignifiants. Il commence à y avoir quelques exceptions mais ce n'est pas le sujet de la présente dissertation. Les dirigeants d'Europe et des Etats-Unis d'Amérique qui contrôleraient ceux d'Afrique ou d'autres pays n'est qu'un écran de fumée. C'est toute l'humanité qui se fait manipuler par des forces dont elle ignore presque tout. C'est pour cela aussi que le <u>diviser pour régner</u> a merveilleusement fonctionné jusqu'ici. Les plus traitres ne sont que des robots biologiques animés par des forces obscures qui sont les véritables auteurs occultés.

Maintenant, dans ce contexte, prenons les cas du Togo et du Gabon pour percer à jour certains points. Il va sans dire que les premiers dirigeants de ces nations ne sont plus des êtres humains dotés d'âmes, si pour commencer ils l'ont jamais été. Car vous devez aussi prendre en considération les pratiques consistant à assassiner et à substituer des doubles clonés ou sosies modifiés génétiquement, aux personnalités nationales de premier plan, dans le but de prendre le contrôle total de l'orientation politique du pays.

Il est à rappeler qu'un évènement a été prédit qui prendra place au Togo, sur le continent Africain en tous cas, qui sonnera le glas du système actuel de prédation et d'asservissement des peuples de ce monde. Une autre compatriote Togolaise a déclaré un jour qu'une amie Togolaise suivant une initiation au Talmud en Israël avait été approchée par des Israéliens qui lui ont fait savoir qu'ils étaient au courant du fait de l'évènement bouleversant qui allait se produire en Afrique et qui sera mis en route à partir du Togo. Ceci pour vous dire que ces cercles s'arrangent toujours pour avoir une longueur d'avance sur nous-le-peuple, pendant que les gens sont totalement distraits à se battre contre des leurres.

Une autre citation qui va dans le même sens:

"Il surviendra une grande révolution en Afrique -- oh oui, plus grande que celle déjà en cours (déclaration faite en 1990, alors que le vent de l'Est soufflait sur l'Afrique, déclenchant des petites révolutions un peu partout). Il y aura un grand impact sur les États-Unis car de nombreux métaux très stratégiques sont obtenus en Afrique par les États-Unis d'Amérique et ceux-ci sont nécessaires pour construire vos ordinateurs, avions, voitures et autres jouets.

Elle sera suivie -- en se chevauchant -- par une grande révolution généralisée en Europe Occidentale".

Maintenant, si les gens peuvent s'en rappeler, une rumeur a couru où il était question du décès de l'actuel Président Togolais, durant une évacuation vers Israël. Mais devant le monde aujourd'hui le Faure E. Gnassingbe mort est toujours vivant sur pattes déambulant ici et là comme s'il était réellement présent. Beaucoup diront que ce n'étaient que des ragots, mais vous pouvez être sûrs que nombre de ces ragots sont des fuites d'information au sujet d'évènements réels se produisant derrière les portes closes des pouvoirs. Il peut être cité les cas de Jimmy Carter, de Henry Kissinger, de David Rockefeller, du Pape Jean-Paul II, morts depuis environ la fin des années 1970, mais qui sont demeurés vivants, jouant leurs rôles sur la scène internationale durant des décennies avant d'être retirés en 2017 et 2005, pour les deux derniers. (Consultez les Lettres Audio de Peter D. Beter, LA 41-50).

Si le premier responsable a été passé par ce processus, soyez sûrs que beaucoup d'autres également l'ont suivi. Le peuple doit en effet apprendre à prêter attention à ce qu'il se passe devant lui et tout autour de lui pour arrêter d'être distrait par les slogans distracteurs d'alternance politique, d'élections justes et équitables, etc., parce que ces choses n'arriveront jamais et même dans les cas où l'on a l'impression que c'est arrivé, ce sera toujours un leurre. Les exemples foisonnent.

Nous en venons maintenant au vif du sujet qui est que ce président a été assassiné, et beaucoup d'autres sont dans le même cas d'espèce, et remplacé par un simulacre, un double, préparé à l'avance par les Israéliens. C'est comme cela qu'ils opèrent. Vous faites un malaise provoqué par ces mêmes gens, vous vous retrouvez dans un hôpital approprié pour des prétendus soins, et là un prélèvement d'échantillon tissulaire est effectué suivi d'une extraction holographique de votre mémoire et le tour est joué. Tout a été organisé dans ce but précis, l'évacuer vers Israël pour des soi-disant soins et profiter pour renvoyer un double reprogrammé qui, à partir de là, sera exclusivement aux ordres de la Kabbale Sioniste par le biais de conseillers nébuleux qui deviennent en ce moment les seuls et vrais dirigeants de votre nation sans que vous n'ayez aucune idée des enjeux véritables ni des tenants et aboutissants de toute la tragédie. Il peut être affirmé ici que le père Eyadema Gnassingbe a lui aussi, au moins une fois, été tué et remplacé par un double. Pourquoi cela devrait-il se passer ainsi? Parce qu'ils devaient entreprendre quelque chose dans l'espoir de contrecarrer la prophétie dont la réalisation signifie leur disparition.

La supposition ici, si vous saisissez bien le sens de la prophétie de 1946, mentionnée plus haut, au sujet du Togo, est que le fils Gnassingbe ne fera pas long feu lorsqu'il

succèdera à son père, et donc que c'est sous son règne que la Grande Révolution aura lieu qui initiera la libération totale de l'Afrique, qui à son tour provoquera un ras de marrée révolutionnaire à travers l'Europe. Vous pouvez ainsi voir aisément qu'une Afrique définitivement libre entrainant à sa suite l'Europe prédatrice et dominatrice signe la fin du vieux monde et l'entrée dans un Nouvel Âge d'équilibre et de respect mutuel. Vous à présent comprendrez que toute cette présence Israélienne en Afrique, et au Togo en particulier, avec ce logiciel d'espionnage Pegasus tant décrié, et d'autres entreprises cachées, ne sont pas le fait du gouvernement du Togo en tant que tel, mais d'intérêts étrangers occupés à semer division, désolation et souffrance partout pour le seul but de tenir un agenda anti-Divin voué à l'échec. Il s'agit du Plan Global 2000 (pour plus d'information lire Phoenix Journals N° 11 et 57 God Too Has A Plan 2000, en Anglais uniquement), dont le nom indique qu'il était censé être parachevé au plus tard en l'an 2000. Cela se voit que presque 23 ans après, ils n'ont pas pu tenir l'échéance.

D'ailleurs, il est impératif que le peuple prenne conscience du fait que la surveillance instaurée avec la collaboration des Israéliens n'est pas dirigée contre l'opposition au régime au pouvoir dans le pays, mais contre la nation entière, les institutions officielles en premier, pour prévenir tout revirement qui ne manquera pas de mettre fin aux prétentions des Globalistes Sionistes.

En réalité, le vrai Faure E. Gnassingbe, l'original, aurait été toujours en vie qu'il aurait provoqué d'une manière ou d'une autre le changement qui aurait été fatal au système. Beaucoup de gens ne comprennent pas pourquoi il aurait déclaré de sa propre bouche, il y a quelques années, que seule une minorité profite des richesses de la nation pour ensuite se murer dans le silence et l'inaction. Il est très probable que c'est juste après ce moment de lucidité qu'il a été retiré du jeu. Il peut également être affirmé ici que ce sont les intérêts Khazars Sionistes, pas Français en tant que tels, qui ont imposé le fils Faure E. Gnassingbe au détriment de son frère Kpatcha Gnassingbe, le dauphin politique désigné. La raison probable serait qu'il sera plus facile à manipuler pour servir leurs vils desseins. Par conséquent, lorsque cela a commencé à leur échapper, la décision a été prise de le remplacer par un double, un parfait sosie. Le Pape Jean-Paul II, entre autres, a subi le même sort (lisez les Lettres Audio du Dr Peter D. Beter pour en savoir plus sur le sujet).

La même chose vaut pour le Président du Gabon, Ali O. Bongo, à qui on a appliqué un schéma un peu particulier et complètement stupide pour duper les masses populaires. Ils auraient pu remettre en scène un double carrément rétabli de son AVC, mais ils ont choisi le schéma de la personne diminuée physiquement qui demeure à la barre avec force et courage. Tout cela n'est qu'un jeu pour eux pendant qu'ils se moquent profondément des peuples. Pour ces robotoïdes et/ou clones sans âmes, Dieu n'existe pas et n'existera jamais.

En outre, pour davantage étayer, éclaircissons les occurrences suivantes qui reviennent souvent dans les commentaires et échanges politiques :

L'attitude observée par les gouvernements Européens, Français en particulier, après l'élection présidentielle de 2020.

Elle s'explique par le fait que la donne a changé dans le camp des conspirateurs face aux échecs répétés subis dans la marche vers l'accomplissement de leur vision. Vous pouvez visualiser deux camps qui s'affrontent, n'étant plus d'accord pour poursuivre avec la même stratégie comme avant. D'un côté, la faction qui souhaite maintenir la façade telle quelle, avec la même figure et le même groupe de collabos, et de l'autre celle qui croit que changer de figure et d'équipe tout en continuant à poursuivre la même vision, est la meilleure façon de procéder, se donnant ainsi un peu plus de temps et de chance de réussite. Parce qu'ainsi fait, cela calme un peu plus les masses, leur faisant croire que des améliorations sont enfin en cours. Dans tous les cas, c'est cela leur mentalité, ils ne changent jamais vraiment leur voie.

C'est pour cela que le gouvernement Français a été comme pris entre deux feux, pour la toute première fois. Parce que la faction derrière ce gouvernement était contre le fait d'avoir cette fois-ci encore volé l'élection au profit du statu quo de façade. La position des Etats-Unis d'Amérique, quant à eux, s'explique par le fait que le gouvernement Donald Trump en fonction était l'antithèse, la bête noire de la Kabbale Sioniste. Vous remarquerez qu'après le départ forcé de Trump, le discours a changé du côté de l'ambassade Américaine au Togo.

L'adhésion officielle au Commonwealth Britannique de ces pays dits francophones explique parfaitement le changement de la donne, il faut à présent traiter ouvertement et directement avec la maison mère.

La symbolique du parapluie tenu par le Président Français Macron au-dessus de la tête du Président Togolais Faure E. Gnassingbe.

Maintenant, les gens peuvent bien constater qu'avec le temps, la situation a évolué signalant qu'un règlement a été trouvé ou qu'une certaine "entente" a été conclue. Cela voudrait aussi dire que les obstacles ont physiquement été éliminés ou un peu des deux. Le message envoyé par cette image de Mr E. Macron tenant le parapluie audessus de la tête de Faure E. Gnassingbe est celui de la confirmation de reconnaissance du Togo comme l'élément spirituel primaire autour duquel toute la bataille contre l'humanité se mène qu'ils ne veulent certainement pas laisser filer entre leurs doigts. À ce stade, l'expression devrait plutôt être: Togo, l'Or de l'anti-Humanité.

Pour appuyer tout ce qui vient d'être mentionné, citons de nouveau la prophétie de 1946.

"Ce sera le jour où les Occidentaux seront désemparés. Les Arabes se moqueront des Allemands et les Allemands se moqueront des Britanniques".

Ceci est une confirmation de la réalité du rôle crucial de la nation Togolaise, l'âme de cette nation pour l'instant endormie, dans tout ce gâchis planétaire auquel nous prenons part depuis trop longtemps. Dès que cette nation se libèrera des griffes de la

Bête, ce sera le désemparement au sein des nations Européennes, plus précisément les cercles de pouvoir.

La Bête privée de nourriture mourra de sa belle mort.

#### Conclusion

Pour conclure, paraphrasons le grand, l'intemporel Bob Marley.

Observez-les se battre pour le pouvoir et le contrôle; ils savent que cela va se passer autrement, que jamais ils ne l'emporteront face au Créateur-Dieu, mais ils n'en connaissent pas l'heure; alors, ils corrompent et intimident avec leurs armes, leur argent et leurs mensonges, essayant de définitivement miner l'intégrité du peuple.

Ils sont persuadés que ce que nous savons, c'est juste ce qu'ils nous enseignent dans leurs écoles et universités qui leur servent d'usines de fabrication de cleptomanes et de meurtriers, et que nous sommes tellement ignorants. Parce qu'à chaque fois, ils peuvent nous atteindre, pensent-ils, au moyen de la stratégie politique.

Mais la donne a changé, et la décision est tombée. Il n'y a pas de contournement possible, nous arrivons à la fin de la pièce d'où nous entamerons très bientôt l'étape suivante.

#### Sources

Phoenix Journals N° 42 -- Alliance Anti-Divine, chapitre 3; par Aton

Phoenix Journals N° 116 -- Ne Tenez Pas Compte des Faux Enseignements, chapitre 10; par Aton

Phoenix Journals N° 13 -- Cadavres dans le Placards, chapitre 1; par Aton

Liens: <a href="http://ka-akehene-aton.com/index.html">http://ka-akehene-aton.com/index.html</a>